



**Con la ilusión de los niños no se juega(2) Fernando Glez Bernal.**-Una vez leído el artículo &quot;Con la ilusión de los niños no se juega&quot;;, no me queda más remedio que darle la razón al articulista.

El propio articulista dice &quot;hay que ser muy impresentable, y tener el sectarismo como libro de cabecera y por ende, tener menos seso que un mosquito, para usar y utilizar la inocencia de nuestros niños y niñas&quot;;. Yo estoy totalmente de acuerdo, por lo que quiero denunciar, y seguro que el articulista me apoya en esto, lo ocurrido en Sant Joan d'Alacant.

En esta localidad alicantina, los Reyes tiraban caramelos con el logotipo del partido popular y el nombre de la Alcaldesa del PP Sonia Castedo. Hay que ser muy, pero que muy miserable. Sobre todo cuando precisamente en Alicante la suciedad se acumula en el hospital General tras 13 días de huelga de limpieza, teniendo que llevar los pacientes lejía para limpiar sus baños.

Hay que ser muy, pero que muy miserable.

Esto no hace más que confirmar que PP=PSOE=PP=PSOE....

Relacionado

[http://www.sanlucardigital.es/index.php?option=com\\_content&view=article&id=14817:psoe-tramontano-irracional-y-acabado-&catid=130:jose-luis-glez-garcia](http://www.sanlucardigital.es/index.php?option=com_content&view=article&id=14817:psoe-tramontano-irracional-y-acabado-&catid=130:jose-luis-glez-garcia)